
新型
しんがた

コロナウイルスのワクチン接種
せっしゅ

について 
         更 新

こうしん
日
び

:2022年
ねん

 5月
がつ

26日
にち

  更新
こ う し ん

 
重

じゅう

要
よう

な お知
し

らせ 

★６月
ろくがつ

の １２歳
じゅうにさい

より 上
うえ

の人
ひと

の 予約
よ や く

できる 人数
にんずう

を ５月
ご が つ

２ ７ 日
にじゅうしちにち

( 金
きんようび

) 午前
ご ぜ ん

９時
く じ

に 発 表
はっぴょう

し

ます。 

★６月
ろくがつ

の 小児
しょうに

 (５
ご

歳
さい

から １ １
じゅういっ

歳
さい

まで) の 接種
せっしゅ

できる 人数
にんずう

を ５月
ご が つ

１８日
じゅうちにち

( 水
すいようび

)正午
しょうご

に  

発 表
はっぴょう

しました。 

★５月
ご が つ

２ ９ 日
にじゅうくにち

( 日
にちようび

) に プラザイン水沢
みずさわ

会 場
かいじょう

の 7
なな

～ 1 1
じゅういっ

歳
さい

の 小児
しょうに

ワクチン接種
せっしゅ

 予約
よ や く

人数
にんずう

を 足
た

しました。コールセンター または 予約
よ や く

サイトから 予約
よ や く

してください。 

★初
しょ

回
かい

 接
せっ

種
しゅ

 (１
いち

，２
に

回
かい

目
め

) または 追
つい

加
か

接
せっ

種
しゅ

(３
さん

回
かい

目
め

)が まだ 終
お

わっていない人
ひと

は、７月
しちがつ

から 

接種
せっしゅ

できる 時
とき

が 少
すく

なくなります。 早
はや

めに コールセンター または 予約
よ や く

サイトから 予約
よ や く

して

ください。  

★６ ０ 歳
ろくじゅっさい

より 上
うえ

の人
ひと

に、３回目
さ ん か い め

 接種券
せっしゅけん

が 届
とど

きます。接種
せっしゅ

日
び

が 決
き

まっているので、 早
はや

めに 

通知
つ う ち

を 確認
かくにん

して ください。 

★３回目
さ ん か い め

の 接種
せっしゅ

ができる 時期
じ き

が 変
か

わりました。今
いま

までは、２回目
に か い め

の接種
せっしゅ

が終
お

わってから  

６
ろっ

か月
げつ

より ⾧
なが

く 待
ま

たなければ いけませんでした。 今
いま

は ５
ご

か月
げつ

より ⾧
なが

く 待
ま

てば、３回目
さ ん か い め

の 

接種
せっしゅ

が 出来
で き

ます。 

 

<関係
かんけい

がある 情 報
じょうほう

> 

1 2
じゅうに

歳
さい

から 1 7
じゅうなな

歳
さい

の人
ひと

の 3
さん

回目
か い め

 ワクチン接種
せっしゅ

に ついて [PDF ファイル/481KB] 

10
じゅう

代
だい

・ 2 0
にじゅう

代
だい

 男性
だんせい

の 武
たけ

田
だ

/モデルナ社
しゃ

製
せい

 ワクチン接種
せっしゅ

に ついて 

 

★5
ご
月
がつ

2 6
にじゅうろく

日
にち

の 更新
こうしん

 内容
ないよう

 

・大
だい

事
じ

な お知
し

らせ 

・ワクチン接種率
せっしゅりつ

を 更新
こうしん

しました。 

・４回目
よ ん か い め

 接種
せっしゅ

の 開始
か い し

について 

・(３
さん

回
かい

目
め

) 接
せっ

種
しゅ

の 時
じ

期
き

と 接
せっ

種
しゅ

券
けん

を 送
おく

る時
じ

期
き

に ついて 

・各種
かくしゅ

 様式
ようしき

  

 

 

 



新型
しんがた

コロナワクチン 接種
せっしゅ

の 状 況
じょうきょう

 
奥州市
おうしゅうし

 新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

の 状 況
じょうきょう

について［その他
た

 ファイル/132KB］ 

 

  1
いっ

回目
か い め

の  

接種
せっしゅ

回数
かいすう

 

2
に

回目
か い め

の 

接種
せっしゅ

回数
かいすう

 

合計
ごうけい

 

 全体
ぜ ん た い

 (5
ご

歳
さ い

より 上
う え

の人
ひ と

) 
109,215人

にん

 
96,289 

（88.16％） 
95,547

（87.49％） 
191,836 

 5
ご
歳
さい

から 1 1
じゅういっ

歳
さい

までの人
ひと

 
5,998人

にん
 

1,463
（24.39％） 

665 
（11.09％） 

2,128 

 全体
ぜ ん た い

 ( 1 2
じゅうに

歳
さ い

より 上
う え

の人
ひ と

) 
103,217人

にん

 
94,826 

（91.87％） 
94,882 

（91.92％） 
189,708 

  １２
じゅうに

歳
さい

から 6 4
ろくじゅうよん

歳
さい

までの人
ひと

 
63,102人

に ん
 

56,619 
（89.73％） 

56,786 
（89.99％） 

113,405 

 6 5
ろくじゅうご

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

 
40,115人

にん

 
38,207 

(95.24％) 
38,096 

(94.97％) 
76,303 

※接種
せっしゅ

の 回数
かいすう

は 令和
れいわ

4
よ
年
ねん

 5
ご
月
がつ

2 3
にじゅうさん

日
にち

 現在
げんざい

。 

ワクチンできる 人数
にんずう

は  令和
れいわ

4
よ
年
ねん

 ４月
しがつ

１日
ついたち

 住基
じゅうき

人口
じんこう

です。 

 

  3
さん

回目
か い め

の 接種
せっしゅ

回数
かいすう

 合計
ごうけい

 

 全体
ぜんたい

 ( 1 2
じゅうに

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

) 

103,217人
にん

 
69,416（67.25％） 69,416 

 6 5
ろくじゅうご

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

 

40,115人
にん

 
36,941（92.09％） 36,941 

 １ ８
じゅうはっ

歳
さい

から 6 4
ろくじゅうよん

歳
さい

までの人
ひと

 

57,281人
にん

 

32,212（56.24％） 32,212 

 1 2
じゅうに

歳
さい

から 1 7
じゅうなな

歳
さい

までの人
ひと

 

       5,821人
にん

 

263 (4.52％) 263 

 

 



1 接種
せっしゅ

の 詳
くわ

しいことについて 
 奥州市

おうしゅうし
では 国

くに
からの ワクチンの 数

かず
に よって 希望

きぼう
する 全員

ぜんいん
が ワクチンを できる

よう 接種
せっしゅ

を 進
すす

めています。 

 

現在
げんざい

、 奥州市
おうしゅうし

で できる ワクチンは ファイザー社製
しゃせい

と 武
たけ

田
だ

/モデルナ社
しゃ

製
せい

の 2
に
種類
しゅるい

です。他
ほか

の ワクチンをする時
とき

は、１ ３
じゅうさん

日
にち

より⾧
なが

く 日
ひ

にちを 空
あ

けてください。 

 

2 1 2
じゅうに

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

の ワクチン接種
せっしゅ

について 
１回目
い っ か い め

・２回目
に か い め

の ワクチン接種
せっしゅ

 
1 2

じゅうに
歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

の ために 1
いち

・2
に
回目
か い め

 接種
せっしゅ

を しています。 
・ワクチンを する場所

ば し ょ
:井筒

い づ つ
病 院
びょういん

 
・予約

よ や く
の 仕方

し か た
:コールセンターまたは 予約

よ や く
サイト 

※あまり 寝
ね

ていない時
とき

や お腹
なか

が 空
す

いているときは、ワクチンをした後
あと

に 具合
ぐ あ い

が 
悪
わる

くなるかも しれません。ワクチンをする前
まえ

は 体 調
たいちょう

に 気
き

を付
つ

けましょう。 

 ※接
せっ

種
しゅ

したい人
ひと

は 早
はや

めに 予
よ

約
やく

を してください 

３回目
さ ん か い め

の ワクチン接種
せっしゅ

 

（１２歳
じゅうにさい

 よりも 上
うえ

の人
ひと

） 

２回目
に か い め

の ワクチン接種
せっしゅ

が 終
お

わってから ５
ご

か月
げつ

 経
た

った、1 2
じゅうに

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

のための、
追加
つ い か

接種
せっしゅ

（３回目
さ ん か い め

の ワクチン接種
せっしゅ

）が  始
はじ

まっています。 （今
いま

までは、２回目
に か い め

の接種
せっしゅ

が

終
お

わってから ６
ろっ

か月
げつ

より ⾧
なが

く 待
ま

たなければ いけませんでした。 今
いま

は ５
ご

か月
げつ

より ⾧
なが

く 待
ま

て

ば、３回目
さ ん か い め

の 接種
せっしゅ

が 出来
で き

るように なりました。） 

ワクチンを できる日
ひ

の 前
まえ

の月
つき

に 接種券
せっしゅけん

を 送
おく

ります。 

 ２回目
に か い め

の ワクチンを した後
あと

、奥
おう

州
しゅう

市
し

に 引
ひ

っ越
こ

した人
ひと

が ３回目
さ ん か い め

の ワクチンをす
る時

とき
は、 接種券

せっしゅけん
の 交付

こ う ふ
申請
しんせい

を してください。 
詳
くわ

しくは「8 奥
おう

州
しゅう

市
し

に 引
ひ

っ越
こ

した 人
ひと

へ お願
ねが

い」を 見
み

てください。 
 
 
 
 



4
よん

回目
か い め

の ワクチン接種
せっしゅ

 

新型
しんがた

コロナウイルス感 染症
かんせんしょう

の ４回目
よ ん か い め

 ワクチン接種
せっしゅ

が ６月
ろくがつ

１日
ついたち

から 始
はじ

まります。 

接種
せっしゅ

できる人
ひと

は ６０歳
ろくじゅっさい

より 上
うえ

の人
ひと

や、１８歳
じゅうはっさい

から ６０歳
ろくじゅっさい

までの人
ひと

の 中
なか

で、元
もと

か
ら 病気

びょうき
を 持

も
っている人

ひと
、 体

からだ
が 悪

わる
くなりやすいと 医

い
師
し

が 認
みと

めた人
ひと

です。また、
３回目
さ ん か い め

接種
せっしゅ

を してから ５
ご

か月
げつ

より ⾧
なが

く 時
じ

期
き

を あけなければ いけません。 

 奥州市
おうしゅうし

 ではない 場所
ば し ょ

で ３回目
さ ん か い め

接種
せっしゅ

をして、 そのあと 奥
おう

州
しゅう

市
し

に 引
ひ

っ越
こ

した人
ひと

は 
申
もう

し込
こ

みが 必
ひつ

要
よう

です。３回目
さ ん か い め

接種済証
せっしゅずみしょう

を 持
も

って、奥州市
おうしゅうし

役所
やくしょ

 健康
けんこう

増進課
ぞ う し ん か

（２階
に か い

）
で 手続

て つ づ
きしてください。 

予約
よ や く

の 仕方
し か た

は 下
した

に 書
か

いてある ページを 見
み

てください。 

４回目
よ ん か い め

 接種
せっしゅ

の 開始
か い し

について 

<初
はじ

めて 新
あたら

しい 予
よ

約
やく

システムに ログインする時
とき

に 注意
ちゅうい

すること> 
 初

はじ
めて 下

した
にある 予

よ
約
やく

システムに ログインする時
とき

は、 ログインを した後
あと

に
「登録

とうろく
情 報
じょうほう

変更
へんこう

」を 押
お

してください。姓
せい

(カナ)、名
な

(カナ)、性別
せいべつ

、電話番号
でんわばんごう

を 登録
とうろく

 
してください。 
 
 
 
 
 
 
予約
よ や く

サイト操作
そ う さ

 マニュアル [PDF ファイル/862KB] 
※６

ろく
月
がつ

の 予約
よ や く

は ５月
ご が つ

２ ７
にじゅうしち

日
にち

( 金
きんようび

) 午
ご

前
ぜん

９
く

時
じ

に 公開
こうかい

 しました。 
 
[接種

せっしゅ
に おける 努力

どりょく
義務
ぎ む

について] 
１２歳
じゅうにさい

から ５ ９ 歳
ごじゅうきゅうさい

までの １
いち

～３回目
さ ん か い め

接種
せっしゅ

と ６０歳
ろくじゅっさい

より上
うえ

の人
ひと

の ４回目
よ ん か い め

接種
せっしゅ

は、「接種
せっしゅ

を するように 努
つと

めなければ ならない」という、予防
よ ぼ う

接種法
せっしゅほう

 第 ９ 条
だいきゅうじょう

の 
規定
き て い

、「努力
どりょく

義務
ぎ む

」が あります。 しかし、義務
ぎ む

では ありません。接種
せっしゅ

は 強 制
きょうせい

で
は ありません。自分

じ ぶ ん
が 納得

なっとく
したら、接種

せっしゅ
をすることを 決

き
めてください。 

 
 

＜外部
が い ぶ

リンク＞ 



3 小児
しょうに

(5
ご
～ 1 1

じゅういっ
歳
さい

)への ワクチン接種
せっしゅ

に ついて 
 新型

しんがた
コロナウイルスワクチンの 小児

しょうに
 (5

ご
～ 1 1

じゅういっ
歳
さい

)への 接種
せっしゅ

を、 3
さん

月
がつ

2 8
にじゅうはち

日
にち

( 月
げつようび

)
から しています。 予約

よ や く
に 必要

ひつよう
な 接種券

せっしゅけん
を 接種

せっしゅ
ができる人に 3

さん
月
がつ

2 2
にじゅうに

日
にち

( 火
かようび

) 送
おく

りました。また、5
ご
歳
さい

に なる人
ひと

は、 誕 生
たんじょう

日
び

の 前
まえ

の 月
つき

の 終
お

わりころに 送
おく

ります。 
予約
よ や く

の 仕方
し か た

などの 詳
くわ

しいことは、下
した

に 書
か

いてある ページを 見
み

てください。 
 小児

しょうに
 (5

ご
～ 1 1

じゅういっ
歳
さい

) への 新型
しんがた

 コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

に ついて 

 
4 (3

さん

回目
か い め

) 接種
せっしゅ

する時
とき

<いつ?> と 接
せっ

種
しゅ

券
けん

を 送
おく

る時
とき

 
（３

さん
回目
か い め

）接種
せっしゅ

時期
じ き

と 接種券
せっしゅけん

を 送
おく

る時
じ

期
き

の 目
め

安
やす

 <いつくらい?> 
[Excel ファイル／１１KB] 
 

２回目
に か い め

の 接種
せっしゅ

 
＜いつ＞ 

 ３
さん

回
かい

目
め

の接種
せっしゅ

 
＜いつ＞ 接

せっ
種
しゅ

券
けん

を 送
おく

る時
じ

期
き

    <いつ> 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ４
し

月
がつ

  令和
れ い わ

３年
さんねん

 １２月
じゅうにがつ

より 後
あと

 1 1
じゅういち

月
がつ

1 9
じゅうく

日
にち

に 送
おく

りました 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ５
ご

月
がつ

  令和
れ い わ

４年
よ ね ん

 １月
いちがつ

より 後
あと

 1 2
じゅうに

月
がつ

2 4
にじゅうよっ

日
か

に 送
おく

りました 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ６
ろく

月
がつ

  令和
れ い わ

４年
よ ね ん

 ２月
に が つ

より 後
あと

 1 2
じゅうに

月
がつ

2 4
にじゅうよっ

日
か

に 送
おく

りました 

 
 
令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ７
しち

月
がつ

 

6 5
ろくじゅうご

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

  2
に
月
がつ

より 後
あと

 1
いち

月
がつ

2 4
にじゅうよっ

日
か

に 送
おく

りました 

6 0
ろくじゅう

～ 6 4
ろくじゅうよん

歳
さい

の 人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

 3
さん

月
がつ

より 後
あと

 3
さん

月
がつ

7
なの

日
か

に 送
おく

りました 

1 8
じゅうはち

～ ５ ９
ごじゅうきゅう

歳
さい

の 人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

 3
さん

月
がつ

より 後
あと

 ２
に

月
がつ

２ ２
にじゅうに

日
にち

に 送
おく

りました 

 
 
令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ８
はち

月
がつ

 

6 5
ろくじゅうご

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

 3
さん

月
がつ

より 後
あと

 3
さん

月
がつ

7
なの

日
か

に 送
おく

りました 

6 0
ろくじゅう

～ 6 4
ろくじゅうよん

歳
さい

の 人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

 3
さん

月
がつ

より 後
あと

 3
さん

月
がつ

7
なの

日
か

に 送
おく

りました 

1 8
じゅうはち

～ ５ ９
ごじゅうきゅう

歳
さい

の 人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

 3
さん

月
がつ

より 後
あと

 ２
に

月
がつ

２ ２
にじゅうに

日
にち

に 送
おく

りました 

 
令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

 ９
く

月
がつ

 
6 5

ろくじゅうご
歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

 3
さん

月
がつ

より 後
あと

 3
さん

月
がつ

7
なの

日
か

に 送
おく

りました 

1 8
じゅうはち

～ 6 4
ろくじゅうよん

歳
さい

の 人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

 3
さん

月
がつ

より 後
あと

 ３
さん

月
がつ

2 5
にじゅうご

日
にち

に 送
おく

りました 

 
令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

１０
じ ゅ う

月
がつ

 
１ ８
じゅうはっ

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

 ４月
し が つ

より 後
あと

 ３
さん

月
がつ

2 5
にじゅうご

日
にち

に 送
おく

りました 

１２
じゅうに

～１ ７
じゅうなな

歳
さい

の 人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

 ５月
ご が つ

より 後
あと

 4
し
月
がつ

2 1
にじゅういち

日
にち

に 送
おく

りました 



令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

１ １
じゅういち

月
がつ

 １２
じゅうに

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

５月
ご が つ

より 後
あと

 4
し
月
がつ

2 1
にじゅういち

日
にち

に 送
おく

りました 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

１２
じゅうに

月
がつ

 1 2
じゅうに

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

６月
ろくがつ

より 後
あと

 ５
ご

月
がつ

2 6
にじゅうろく

日
にち

に 送
おく

りました 

令
れい

和
わ

４
よ

年
ねん

 １
いち

月
がつ

 1 2
じゅうに

歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

６月
ろくがつ

より 後
あと

 ５
ご

月
がつ

2 6
にじゅうろく

日
にち

に 送
おく

りました 

 
 
 

３
さん

回
かい

目
め

の接種
せっしゅ

    ＜いつ＞ 4
よん

回
かい

目
め

の接種
せっしゅ

 <いつできる?>  接
せっ

種
しゅ

券
けん

を 送
おく

る時
じ

期
き

  <いつ> 
令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

１２
じゅうに

月
がつ

 ６０ 歳
ろくじゅっさい

より 上
うえ

の人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

６月
ろくがつ

より 後
あと

 ５
ご

月
がつ

2 6
にじゅうろく

日
にち

に 送
おく

りました 
令
れい

和
わ

４
よ

年
ねん

 １
いち

月
がつ

 ６０ 歳
ろくじゅっさい

より 上
うえ

の人
ひと

 令和
れ い わ

４年
よ ね ん

６月
ろくがつ

より 後
あと

 ５
ご

月
がつ

2 6
にじゅうろく

日
にち

に 送
おく

りました 
 
 
5 奥州市

おうしゅうし
 新型

しんがた
コロナワクチン 接種

せっしゅ
 コールセンター ＆ 予約

よ や く
サイト 

  電話
で ん わ

で 接種
せっしゅ

の 予約
よ や く

や、 ワクチンの相談
そうだん

を できます。 

 

 

 

 

 

 

インターネットでの 予約
よ や く

は 下
し た

に書
か

いてある サイトから 予約
よ や く

 してください。  

                     

              

  

 

※６月
ろくがつ

の 予約
よ や く

人数
にんずう

は、５月
ご が つ

２ ７
にじゅうしち

日
にち

( 金
きんようび

) 午前
ご ぜ ん

９時
く じ

に 発 表
はっぴょう

します。 
予約
よ や く

サイト 操作
そ う さ

 マニュアル [PDF ファイル／862KB] 
 

＜外部
が い ぶ

リンク＞ 

(４回目
よんかいめ

) 接種
せっしゅ

時期
じ き

と 接種券
せっしゅけん

を 送
おく

る時
じ

期
き

 



6 岩手県
い わ て け ん

が 設置
せ っ ち

する 集 団
しゅうだん

接種
せっしゅ

 会 場
かいじょう

 
岩手県
い わ て け ん

では、ワクチンを したい人
ひと

 全員
ぜんいん

が ワクチンが できるように、市町村
しちょうそん

の 接種
せっしゅ

を 進
すす

めるため、 集
しゅう

団
だん

接
せっ

種
しゅ

会
かい

場
じょう

を 増
ふ

やしています。 

 詳
くわ

しいことは 県
けん

の ホームページを みてください。 

新型
しんがた

コロナワクチン接種
せっしゅ

に ついての 情 報
じょうほう

 (岩手県
いわてけん

) ＜外部
がいぶ

リンク＞ 

7 ワクチンの 副
ふく

反
はん

応
のう

 < 体
からだ

に 起
お

こる 反
はん

応
のう

> に ついて 
今
いま

 日本
にほん

で 認
みと

められている ファイザー社製
しゃせい

 と モデルナ社製
しゃせい

の ワクチンの 副反応
ふくはんのう

には、ワクチンをした後
あと

に、接種
せっしゅ

したところが 痛
いた

い、疲
つか

れている感
かん

じがする、寒
さむ

い感
かん

じ

がする、熱
ねつ

が出
で

る 症 状
しょうじょう

が あります。 

 その他
た

、接種
せっしゅ

についての 注意
ちゅうい

事項
じこう

など 予
よ

防
ぼう

接
せっ

種
しゅ

に 関
かん

する 説
せつ

明
めい

書
しょ

を みてください。

不安
ふあん

が ある人
ひと

は、かかりつけ医
い

や コールセンターで 相談
そうだん

して ください。 

●追加
ついか

(３回目
さんかいめ

)接種
せっしゅ

 に 使
つか

う ワクチンについての お知
し

らせ[PDF ファイル／405KB] 

●新型
しんがた

コロナウイルスワクチン 予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

 についての 詳
くわ

しいこと 
 ・ファイザー社

しゃ
のワクチンについて [PDF ファイル／201KB] 

 ・武田
たけだ

／モデルナ社
しゃ

のワクチンについて [PDF ファイル／205KB] 

●新型
しんがた

コロナウイルスワクチン 接
せっ

種
しゅ

後
ご

の 副
ふく

反
はん

応
のう

が 起
お

こった時
とき

        
ファイザー社

しゃ
、武田

たけだ
/モデルナ社

しゃ
のワクチンについて（厚生

こうせい
労 働 省
ろうどうしょう

） [PDF ファ
イル／229KB] 

●１
じゅ

０
う

代
だい

・２
に

０
じゅう

代
だい

の 男
だん

性
せい

と 保
ほ

護
ご

者
しゃ

の人
ひと

へ お知
し

らせ 
●予防

よ ぼ う
接種
せっしゅ

 健康
けんこう

被害
ひ が い

 救 済
きゅうさい

制度
せ い ど

について (厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

)  ＜外部
が い ぶ

リンク＞ 

 

●岩手県
いわてけん

新型
しんがた

コロナワクチン 専門
せんもん

 相談
そうだん

コールセンター 

 （医学
い が く

について 専門的
せんもんてき

な 相談
そうだん

を するとき） 

  電話番号
でんわばんごう

:０１２０－８９５６７０（￥
ぜろ

０
えん

 お金
かね

は かかりません） 

受付
うけつけ

時間
じかん

（なんじから なんじまで?） 

:２ ４
にじゅうよ

時間
じ か ん

（土日
どにち

・ 祝 日
しゅくじつ

も できます） 

 
8 奥

おう
州

しゅう
市
し

に 引
ひ

っ越
こ

した人
ひと

への お願
ねが

い 
奥
おう

州
しゅう

市
し

に 引
ひ

っ越
こ

した後
あと

、前
まえ

の 住
じゅう

所
しょ

で 出
だ

した 接
せっ

種
しゅ

券
けん

は 使
つか

うことが できません。 

奥州市
おうしゅうし

で ワクチンをする時
とき

は、奥州市
おうしゅうし

が 出
だ

した 接種券
せっしゅけん

が 必要
ひつよう

です。 



 ワクチンを したい時
とき

は 下
した

に 書
か

いている 方
ほう

法
ほう

で 接種券
せっしゅけん

の 発行
はっこう

を 申請
しんせい

してくださ

い。 

 また、他
ほか

の 自
じ

治
ち

体
たい

が 出
だ

した 接
せっ

種
しゅ

券
けん

で １回目
いっかいめ

と ２回目
に か い め

の ワクチンを したら、接
せっ

種
しゅ

の記
き

録
ろく

を 引
ひ

き継
つ

ぐことが できないかも しれません。 また、３
さん

回
かい

目
め

ワクチンの 接
せっ

種
しゅ

券
けん

を 

送
おく

ることが できないかも しれません。その場合
ばあい

も 接種券
せっしゅけん

の 発行
はっこう

を 申請
しんせい

してください。 
 
●申請

しんせい
の 方法

ほうほう
 

 １ 窓口
まどぐち

に直 接
ちょくせつ

 申請
しんせい

しに 行
い

く 
   市

し
役所
やくしょ

、各総合
かくそうごう

支所
し し ょ

窓口
まどぐち

で 受付
うけつけ

します。接種券
せっしゅけん

を すぐに 渡
わた

すことが 
できます。（前

まえ
の 接種

せっしゅ
の日

ひ
によって、渡

わた
せない時

とき
があります) 

 ２ 電話
で ん わ

（最初
さいしょ

の 接種
せっしゅ

だけ） 
   連

れん
 絡

らく
 先

さき
:0197-34-2063  

（奥州市
おうしゅうし

 健康
けんこう

こども部
ぶ

 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

対策
たいさく

チーム） 
   受付

うけつけ
時間
じ か ん

:午前
ご ぜ ん

8:30～午後
ご ご

５:00（土日
ど に ち

祝 日
しゅくじつ

は 休
やす

みです） 
 ３ 郵送

ゆうそう
 

  下
した

に 書
か

いてある 様
よう

式
しき

を 作
さく

成
せい

し、 必
かなら

ず「接
せっ

種
しゅ

記
き

録
ろく

が 確
かく

認
にん

できるのものの
写
うつ

し」を 一
いっ

緒
しょ

に 送
おく

ってください。 
   ○申

しん
請
せい

様
よう

式
しき

    

新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

履歴
り れ き

申請兼
しんせいけん

接種券
せっしゅけん

発行
はっこう

申請書
しんせいしょ

（追加
つ い か

接種用
せっしゅよう

） 
[Excel ファイル／1009KB] 

   ○郵送先
ゆうそうさき

 
    〒023-8501 
    奥州市

おうしゅうし
水沢
みずさわ

大手
お お て

町
まち

一丁目
いちちょうめ

１番地
い ち ば ん ち

 
奥州市
おうしゅうし

健康
けんこう

こども部
ぶ

健康
けんこう

増進課
ぞ う し ん か

 新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

対策
たいさく

チーム 
 
9 住所地外

じゅうしょちがい

接種
せっしゅ

  
<住 民 票

じゅうみんひょう

が ないところで ワクチンを すること> について 
ワクチンは 基本的

きほんてき
に 住 民 票

じゅうみんひょう
が ある 場所

ばしょ
で ワクチンが できます。 

ただし、特別
とくべつ

な 理由
りゆう

で 住 民 票
じゅうみんひょう

が ない場
ば

所
しょ

に ⾧
なが

く住
す

んでいる 場合
ばあい

、( 単身
たんしん

赴任者
ふにんしゃ

 <

家
か

族
ぞく

と 離
はな

れた場
ば

所
しょ

で 働
はたら

いている人
ひと

>、遠
とお

く 離
はな

れた 場
ば

所
しょ

に 泊
と

まっている学
がく

生
せい

、 地
じ

元
もと

に帰
かえ

って 出
しゅっ

産
さん

する妊産婦
にんさんぷ

、など）は 接種
せっしゅ

をする 医療
いりょう

機関
きかん

などが ある 市⾧
しちょう

村
そん

に 届
とど

け



を 出
だ

したあと、 ワクチンを することが できます。 1
いち

～2
に
回目
か い め

の ワクチンをした時
とき

に 

申請
しんせい

した人
ひと

も、３回目
さ ん か い め

や ４回目
よ ん か い め

のワクチンをする時
とき

は、また 申請
しんせい

をしてください。 

特別
とくべつ

な 理由
りゆう

があり 下
した

に 書
か

いてあることに 当
あ

てはまる 場
ば

合
あい

は、市
し

に 届
とど

けを 出
だ

さな

くても 良
よ

い時
とき

が あります。 

 
(1) 入 院

にゅういん
・入 所 者

にゅうしょしゃ
 ＜ 入 院

にゅういん
している人

ひと
・施設

しせつ
に 入

はい
っている人

ひと
＞ 

(2) 基礎
き そ

疾患
しっかん

がある人
ひと

 ＜もとから 病気
びょうき

を 持
も

っている人
ひと

＞に、 担当
たんとう

医師
い し

が ワクチンを
する 時

とき
 

(3) 副反応
ふくはんのう

 ＜あとから 体
からだ

に 起
お

こる 悪
わる

いこと＞ が 起
お

こる 可能性
かのうせい

が 高
たか

いなど、 
医療
いりょう

体制
たいせい

が 整
ととの

った 医療
いりょう

機関
きかん

での 接種
せっしゅ

が 必要
ひつよう

な場合
ばあい

 
(4) 市⾧

しちょう
村
そん

ではない 医療
いりょう

機関
きかん

からの 往診
おうしん

 ＜家
いえ

で 診察
しんさつ

や 治療
ちりょう

を すること＞ に 
より 家

いえ
で 接種

せっしゅ
をする 時

とき
 

(5) 災害
さいがい

による 被害
ひがい

に あった人
ひと

 
(6) 警察

けいさつ
に つかまっている 人

ひと
、受刑者

じゅけいしゃ
 ＜これから 罰

ばつ
を 受

う
ける人

ひと
＞ 

(7) 国
くに

 または 都道府県
と ど う ふ け ん

などが 設置
せ っ ち

する 「大
おお

きい 接
せっ

種
しゅ

会
かい

場
じょう

」で ワクチンを する人
ひと

 
(8) 職 域

しょくいき
で ワクチンを する人

ひと
 (岩手県

いわてけん
だけ) 

   

  ●届
とど

けを 出
だ

す 方
ほう

法
ほう

について 

   ■郵送
ゆうそう

する 

    「新型
しんがた

 コロナウイルス 住所地外
じゅうしょちがい

接 種 届
せっしゅとどけ

」に 必要
ひつよう

なことを  

書
か

いて、下
した

にある 住
じゅう

所
しょ

に 送
おく

ってください。ただし 申請
しんせい

してから 

届 出 済 証
とどけでずみしょう

の発行
はっこう

まで 10
とお

日
か

くらい かかります。 

〇様式
ようしき

 

   新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

住所地外
じゅうしょちがい

接 種 届
せっしゅとどけ

 [Excel ファイル／25KB] 

    〇新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

 住所地外
じゅうしょちがい

接 種 届
せっしゅとどけ

 を送
おく

る 住 所
じゅうしょ

 

     〒０２３－８５０１ 

     岩
いわ

手
て

県
けん

 奥
おう

州
しゅう

市
し

 水
みず

沢
さわ

大
おお

手
て

町
まち

 一
いっ

丁
ちょう

目
め

１
いち

番
ばん

地
ち

 

     奥州市
おうしゅうし

 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 コロナワクチン 住
じゅう

所地外
しょちがい

接 種 届
せっしゅとどけ

 担当
たんとう

 

 

   ■窓口
まどぐち

に 出
だ

す 

    本 庁
ほんちょう

の 健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 または 各総合
かくそうごう

支所
ししょ

窓口
まどぐち

でも 手続
てつづ

きが できます。 



 
10 関係

かんけい
のある 情 報

じょうほう
 

◆ワクチン接種
せっしゅ

 証 明 書
しょうめいしょ

 (デジタル)について 

 ワクチン接種
せっしゅ

 証 明 書
しょうめいしょ

は 1 2
じゅうに

月
がつ

20
は つ

日
か

から デジタル版
ばん

 に なりました。 
申請
しんせい

スマートフォンを 使
つか

ってください。マイナンバーカードが 必要
ひつよう

です。 
専用
せんよう

の アプリケーションの 使
つか

い方
かた

は デジタル 庁
ちょう

 ホームページ 
 <外部

が い ぶ
リンク>を 見

み
てください。 

◆ワクチン接種
せっしゅ

 証 明 書
しょうめいしょ

 (紙
かみ

) について 

今までの 海外用
かいがいよう

、そして日本
に ほ ん

国内用
こくないよう

の 接種
せっしゅ

証 明 書
しょうめいしょ

も 申
もう

し込
こ

みが できます。詳
くわ

しい
ことは、新型

しんがた
コロナウイルスワクチン接

せっ
種
しゅ

 対
たい

策
さく

チームに 聞
き

いてください。 

※1
いち

～2
に
回目
か い め

の ワクチンをしたときに 渡
わた

した 予約
よやく

接 種 済 証
せっしゅすみしょう

や 予防
よぼう

接種
せっしゅ

記録書
きろくしょ

は 
国内用
こくないよう

 証 明 書
しょうめいしょ

として 使
つか

うことが できます。 

◆接種
せっしゅ

の場所
ば し ょ

 
<３回目

さ ん か い め
> 接種会

せっしゅかい
 場所

ば し ょ
はこちらから 見

み
れます 

奥州市
おうしゅうし

新型
しんがた

コロナワクチン追加
つ い か

 (３回目
さんかいめ

) 接種
せっしゅ

実施
じ っ し

会 場
かいじょう

 ［PDF ファイル/116KB］                              
◆予

よ
診
しん

票
ひょう

の 書
か

き方
かた

 
予
よ

診 票
しんひょう

記載例
きさいれい

 [PDF ファイル／446KB] 
 

●岩手県
いわてけん

新型
しんがた

コロナワクチン 専門
せんもん

 相談
そうだん

コールセンター 

 （医学
いがく

について 専門的
せんもんてき

な 相談
そうだん

を するとき） 

  電話番号
でんわばんごう

:０１２０－８９５６７０（￥
ぜろ

０
えん

 お金
かね

は かかりません） 

受付
うけつけ

時間
じかん

（なんじから なんじまで?） 

: ２ ４
にじゅうよ

時間
じ か ん

（土日
ど に ち

・祝 日
しゅくじつ

も できます） 

●厚生
こうせい

労 働 省
ろうどうしょう

新型
しんがた

コロナワクチンコールセンター 

 （コロナワクチン接種
せっしゅ

の 予定
よてい

や 方法
ほうほう

など の 質問
しつもん

） 

 電話番号
でんわばんごう

:0120-761770（￥
ぜろ

０
えん

 お金
かね

は かかりません） 

 受付
うけつけ

の時間
じかん

:午前
ごぜん

９時
く じ

～ 午後
ご ご

９時
く じ

（土曜
どよう

と日曜
にちよう

、 祝 日
しゅくじつ

も 連絡
れんらく

 できます） 

 
● 首 相

しゅしょう
官邸
かんてい

（新型
しんがた

コロナワクチンについて）<外部
が い ぶ

のリンク> 
●厚生

こうせい
労 働 省
ろうどうしょう

（新型
しんがた

コロナワクチンについて）<外部
が い ぶ

のリンク> 



  このページに 質問
しつもん

がある時
とき

は 

          奥州市
おうしゅうし

 新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

 対策
たいさく

チーム 

          に連絡
れんらく

してください。 

          電話番号
でんわばんごう

:0197-34-2061、34-2062、34-2063 

              メールアドレス:corona-vaccine@city.oshu.iwate.jp 

 

 

このページに 関
かん

係
けい

する 問
と

い合
あ

わせ 先
さき

 

  健康
けんこう

増進課
ぞ う し ん か

 （新型
しんがた

コロナウイルスワクチン接種
せっしゅ

 対策
たいさく

チーム） 

 〒023-8501 岩手県
い わ て け ん

奥州市
おうしゅうし

 水沢
みずさわ

 大
おお

手
て

町
まち

１
い

丁
っちょう

目
め

 １番地
い ち ば ん ち

 

        電話番号
でんわばんごう

:0197-34-2061 

          FAX:0197-51-2373 

           

           

 

 

 

 

     
 

              【やさしい日本語版
に ほ ん ご ば ん

作成
さくせい

】    奥州市
おうしゅうし

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

 


